

¿COMO USO EL ACEITE CORPORAL DE CALÉNDULA MANZANILLA?



Primeros días de vida

En sus primeros días de vida los médicos recomiendan usar un aceite neutro para realizar la limpieza diaria hasta el primer baño. Aplica el Aceite Corporal de Caléndula Manzanilla sobre todo el cuerpo y cabeza del bebé usando un algodón. Forma un manto protector que evita que la piel del recién nacido pierda humedad y se adapte de manera menos agresiva a los agentes externos.



Hidratación Post Baño

El Aceite corporal de Caléndula Manzanilla nutre, trata y calma la piel del bebé con aceites vegetales de alta calidad y activos naturales respetuosos con su delicada piel. Es de rápida absorción y es ideal para realizar un masaje y potenciar el vínculo emocional entre tú y tu hijo ayudando a que se relaje y tenga un mejor descanso.



newen

